
 
 
 
 

Consiglio di Corso di Studio in “Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale” 

Verbale n. 5 

 

Il giorno 24 Aprile 2024 alle ore 12.30, regolarmente convocato con nota del Presidente del Consiglio 

di Corso, Prof. Marco Barbanera, del giorno 15/04/2024 prot. N. 0000603 si è riunito in modalità 

mista (in presenza ed in telematica), il Consiglio di Corso di Studio di Sport, benessere e attività 

motoria in ambiente naturale composto come segue:  

 

Presenti con diritto di voto:  

Docenti I fascia:  
Prof. Emanuele Isidori, Prof. Antonio Tessitore; 

Docenti II fascia:  
Prof. Marco Barbanera 

Ricercatori T.D.:  
Dott. Simone Messina, Dott. Andrea Nicolò; 

Rappresentanti degli studenti:  
Sig. Claudio Battaglioni.  

Sono assenti giustificati:  
Prof. Emanuele Isidori, Prof.ssa Angela Magnanini, Sig. Carlo Mari 

 

Presiede la seduta il Presidente, Prof. Marco Barbanera, funge da segretario verbalizzante il Dott. 

Simone Messina.  

 

Il Presidente accerta la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta alle ore 12.30 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Offerta Formativa 2024/2025; 

4. Proposta rinnovi contratti; 

5. Definizione modalità prova finale; 

6. Organizzazione della didattica; 

7. Convenzioni e tirocinio; 

8. Pratiche studenti; 

9. Varie ed eventuali. 

  



 
 
 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente comunica che i componenti del CCS hanno potuto visionare il verbale del 

13/12/2023, in quanto il medesimo è stato preventivamente condiviso con i consiglieri. Dopo 

una breve discussione il Consiglio approva all’unanimità il verbale. 

 

2. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica diversi aggiornamenti importanti. Innanzitutto, riferisce che il numero 

degli iscritti per l'anno accademico 2023/24 è di 112 studenti, dopo aver registrato 6 rinunce 

tra i 118 iscritti iniziali. 

Sottolinea inoltre i risultati positivi emersi dai questionari di valutazione dei docenti, 

evidenziando un apprezzamento generale per la qualità dell'insegnamento. 

 

Per quanto riguarda l'organizzazione del prossimo anno accademico, ricorda che le lezioni per 

il 2024/25 inizieranno il 7 ottobre 2024 e concluderanno il 17 gennaio 2025. 

 

Infine, presenta la bozza di convenzione con la Federazione Atletica che sarà portata in 

approvazione durante il prossimo CdD. Questa collaborazione mira far ottenere il brevetto di 

I livello agli studenti che supereranno l’esame dell’insegnamento di “Sport Individuali” 

ottenendo una votazione uguale o superiore a 27/30. Tale convenzione apre nuove opportunità 

per gli studenti interessati alle attività sportive e alle certificazioni riconosciute a livello 

nazionale. 

 

3. Offerta formativa 2024/2025 

Il Presidente comunica al Consiglio l'intenzione di non apportare variazioni all'offerta 

formativa per l'anno accademico 2024/25, anche alla luce del parere favorevole ricevuto 

dall’Advisory Board, durante la riunione svoltasi il 15/04/2024. Poiché il primo ciclo triennale 

non è ancora concluso, non sono state raccolte informazioni sufficienti su tutti gli 

insegnamenti presenti nell'attuale offerta formativa. Il Consiglio approva. 

 

4. Proposta rinnovi contratti 

Il Presidente propone al Consiglio il rinnovo dei contratti di insegnamento per il prossimo 

anno accademico, 2024/25, avendo valutato positivamente l'operato dei docenti durante l'anno 

accademico. Il Consiglio approva la proposta del Presidente.  

La proposta di rinnovo relativa ai contratti di esercitazione sportiva viene invece rimandata al 

prossimo CCS. 

 

5. Definizione modalità prova finale 

Il Presidente avvia la discussione sulle modalità della prova finale, sottolineando l'importanza 

e l'urgenza di definirle, poiché la prima sessione di laurea del corso si terrà a maggio 2025. Il 

Consiglio valuta la possibilità di adottare la stessa formula utilizzata dall'Università degli 

Studi di Roma Foro Italico, con eventuali modifiche da apportare per adattarla alle esigenze 

del nostro Corso di Laurea. 

 



 
 
 
 

Dopo aver ascoltato le varie proposte, il Presidente in accordo con i componenti del CCS, 

rimanda al prossimo CCS l'approvazione delle modalità della prova finale. 

 

6. Organizzazione della didattica 

 Non ci sono punti da discutere. 

 

7. Convenzioni e tirocinio 

Il Presidente informa il Consiglio di aver ricevuto diverse proposte per nuove convenzioni 

riguardanti le attività di tirocinio. Queste includono nuove attività e opportunità in località 

diverse da quelle già convenzionate. Il Consiglio approva le nuove convenzioni di tirocinio, 

allegate al presente verbale. 

 

8. Pratiche studenti 

Il Presidente comunica che sono pervenute 6 richieste di "Riconoscimento dell'attività 

lavorativa". Il Presidente ricorda che il numero massimo di ore riconoscibili è di 300, 

corrispondenti a 12 CFU. 

Dopo aver esaminato l'idoneità delle richieste come attività di tirocinio, il Consiglio approva 

le richieste dei seguenti studenti a cui riconosce n. 12 CFU di tirocinio: 

Danilo Piroli 

Paolo Lissoni 

Marino Febbraro 

Rocco Narciso 

Valentina Troili 

Chiara Piciollo 

 

9. Varie ed eventuali 

Non risultano argomenti da trattare. 

 

 

Non risultando altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 14:00. 

 

 

Il Segretario          Il Presidente 

 

Dott. Simone Messina       Prof. Marco Barbanera

 


